

LE CONSEIL DU PATRIMOINE RELIGIEUX DU QUÉBEC REÇOIT LE PRIX
DES GOUVERNEURS 2022 DE LA FIDUCIE NATIONALE DU CANADA



La cathédrale Christ Church, en chantier de restauration pour son clocher.

La Fiducie nationale du Canada a annoncé les 9 lauréats des Prix des gouverneurs 2022.

Le Conseil du patrimoine religieux du Québec est heureux d'être l'un d'eux, pour son approche globale de la conservation du patrimoine religieux bâti au Québec.

Les Prix des gouverneurs de la Fiducie nationale rendent hommage à des contributions à la communauté, à l'identité et au sentiment d'appartenance qui méritent d'être soulignées à l'échelle nationale. Cette année, le conseil d'administration de la Fiducie nationale félicite des initiatives et les lauréats pour leur apport remarquable à l'aménagement de lieux, au patrimoine culturel et à des lieux historiques.

[Cliquez ici](#) pour consulter la page web du prix